

Hellsing im Schwarzen Orden

Ein Hellsing/D. Gray Man Crossover

Von Julchen-Beilschmidt

Prolog: Alucards neuer Auftrag

Die Hallen der Hellsing-Organisation waren nicht sehr einladend, vor allem nicht für Vampire. Und doch: zwei Vampire lebten in diesen Mauern. Sie waren die Spezialwaffe für die Bekämpfung von anderen Vampiren. Befehligt wurden sie von Lady Integra, dem Oberhaupt der Hellsing-Organisation. Einer der beiden Vampire war gerade auf dem Weg zu ihr. Sein Gesicht wurde von einem blutroten breitkrempigen Hut beschattet und seine Augen waren von einer orangeroten Brille verdeckt. Sein pechschwarzes Haar, das kurz vor seinem Nacken endete, schimmerte im fahlen Licht der Kerzen, die den Gang erleuchteten, den er entlang schritt. Sein Mantel, der ebenfalls so rot war wie sein Hut, schwang im Windzug mit.

Die letzte Tür schwang vor ihm auf und ein älterer Mann mit Monokel und grau werdendem Haar lächelte den Vampir an.

"Willkommen Alucard. Lady Integra erwartet Sie schon."

"Danke Walter." Die Stimme des Vampirs war tief und rau und trotzdem belustigt. Er ging an ihm vorbei, direkt auf den großen Schreibtisch zu, an dem seine Herrin saß. Sie sah gar nicht wie eine Lady in diesem Sinne aus, in ihrem olivgrünen Hosenanzug. Ihre langen blonden Haare fielen nach hinten als sie aufsaß. Ein kluges Gesicht kam zum Vorschein.

"Alucard."

"Lady Hellsing?"

"Du mußt heute noch aufbrechen. Der Major hat sich mit einem neuen Feind verbündet. Es sind keine Vampire die wir fürchten, doch rotten sie die Menschheit aus. Es sind Dämonen, von einem einzigen Mann erschaffen, der sich die Trauer der Menschen aneignet um diese Dämonen zu erschaffen." sie schob ihm ein Bild von einem entstellten Monster zu, das fast rund wie ein Ball war. Jedoch ragten an vielen Stellen kanonenartige Rohre hervor. Die Oberfläche des Monsters war einer Kraterlandschaft ähnlich. Im oberen Drittel dieses Dämons war ein menschliches Gesicht. Lange schwarze Bahnen unter den Augen, sie sahen aus wie Tränen und ein irgendwie schreiendem Mund zeugten davon dass dieses Ding litt.

"Er eignet sich die Trauer der Menschen an? Uhhhh wie gruselig." sagte Alucard immernoch belustigt.

"Das hier ist mein Ernst, Alucard." sagte sie ernst.

"Sie werden Akuma genannt und von diesem Mann erzeugt." Wieder ein Bild. Ein verboten dicker Mann mit hohem Zylinder, drapiert mit Schleifen wie bei einem Geburtstagsgeschenk und einem breit grinsenden Gesicht. Obwohl er grinste sah er

boshaft aus.

“Dies ist der Millennium Graf.” kommentierte Integra das Bild. “Eine Organisation wie unsere die im Untergrund fungiert bekämpft sie schon seit langem. Der Schwarze Orden. Es sind Exorzisten mit besonderen Fähigkeiten.”

“Und wo komme ich da ins Spiel?”

Integra zündete sich eine Zigarre an und blies den Qualm in die Luft.

“Wir, die Hellsing Organisation sind machtlos gegen diese Monster. Du und Seras, wenn möglich auch Walter müsst zu dieser Organisation und die Akuma und das letzte Bataillon auslöschen. Geht zum Schwarzen Orden und kämpft mit ihnen. Denn wir kennen ihre Feinde nicht und sie unsere nicht.” sie biss sich auf die Lippe. “Schon der Vatikan hat sich der Sache angenommen. Wir können nicht einfach so zusehen und dann am Ende noch untergehen. Hast du mich verstanden Alucard?” Integras Frage war in einer schärfe die einem Menschen Gänsehaut bereitet hätte, doch der Vampir grinste. “Sehr deutlich Integra, my Master. Wenn Andersen mitmacht dann darf ich doch nicht fehlen.”

Und so verließ er sie.